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Energie Cottbus: Rückkehr in den Profi-
Fußball voller Emotionen und

Erwartungen
Energie Cottbus startet nach fünf Jahren in der

Viertklassigkeit in die 3. Liga. Gegner am Sonntag: Arminia
Bielefeld.

Der Aufstieg von Energie Cottbus: Ein
neues Kapitel für die Region
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  Am kommenden Sonntag, dem 4. August 2024, wird Energie
Cottbus nach fünf Jahren der Abstinenz wieder im
professionellen Fußball auflaufen, wenn sie gegen Arminia
Bielefeld antreten. Diese Rückkehr markiert einen wichtigen
Meilenstein für den Verein und die Stadt, die sich gemeinsam
auf diesen Moment gefreut haben. 

Lang ersehnter Wettkampf im Profifußball

  Über 13.000 Zuschauer werden zum ersten Spiel in die
Stadionruine in Cottbus erwartet, was die große Aufregung zeigt,
die unter den Fans herrscht. Stürmer Timmy Thiele ist bereit,
sein erstes Spiel für den Verein zu bestreiten und hat in
mehreren Saisons Erfahrung in der dritten Liga gesammelt. Der
33-Jährige hofft, mit der Mannschaft in dieser Saison bestehen
zu können. 

Die Lehren aus der Vergangenheit



  Der Trainer Claus-Dieter Wollitz erinnerte in einer
Pressekonferenz an den schmerzhaften Abstieg im Jahr 2019,
der den Verein fünf Jahre lang in der Viertklassigkeit hielt. „Uns
hat damals nur ein Tor gefehlt … Unglücklicher hätte es nicht
laufen können“, sagte er und betonte, dass die Mannschaft alles
daran setzen wolle, um nicht sofort wieder in die Regionalliga
absteigen zu müssen. 

Der Gegner: ein herausforderndes
Auftaktspiel

  Durch den Spielplan erwartet das Team in Bielefeld einen
starken Gegner, der ebenfalls in der dritten Liga sehr
ambitioniert ist. „Vor zwei, drei Jahren habe ich Bielefeld noch
im Fernsehen in der Bundesliga gesehen“, bemerkte Torwart
Elias Bethke und fügte hinzu, dass das Team trotz der
Herausforderungen mutig auftreten soll. Wollitz stimmt dem zu
und fordert von seinen Spielern, ihr Bestes zu geben, egal gegen
welche Gegner sie antreten. 

Bedeutung für die Stadt und die
Gemeinschaft

  Der Aufstieg von Energie Cottbus ist mehr als nur ein
sportliches Ereignis; er ist ein Symbol der Hoffnung und
Identifikation für die gesamte Region. Oberbürgermeister Tobias
Schick (SPD) betont, wie wichtig der Verein für die
Kommunalidentität ist und dass dieser Aufstieg die Menschen
zusammenbringt. 

Das Team und die Stimmungen vor dem
großen Spiel

  Während sich die Spieler auf die neue Saison vorbereiten, ist
eine Kombination aus Vorfreude und ein wenig Nervosität zu
spüren. Tolcay Cigerci, der neu im Team ist, beschreibt seine



Absichten, alles auf dem Platz zu geben und Druck als Ansporn
zu sehen. Am Spieltag soll auch Stürmer Thiele auf dem Platz
stehen, nachdem er eine kürzlich erlittene Kopfverletzung nach
einem Trainingsunfall überwunden hat. 

Ausblick auf die Saison

  Für die gesamte Mannschaft steht viel auf dem Spiel, denn die
Erinnerungen an den vergangenen Abstieg sind noch frisch. Das
Ziel ist klar: Tatsächlich in der Liga zu bleiben und den Status als
professioneller Verein zu festigen. Jeder Punkt zählt, und der
Kampf um den Klassenerhalt wird eine zusätzliche
Herausforderung in diesem Jahr. 

  Energie Cottbus ist bereit für diese neue Herausforderung und
wird alles geben, um in der dritten Liga zu bestehen. Der erste
Schritt beginnt am Sonntag gegen Arminia Bielefeld, und die
gesamte Region schaut voller Hoffnung auf diesen Moment. 
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